



## **A los alumnos, personal académico y administrativo del Plantel Oriente del CCH**

El día de hoy, 18 de febrero de 2020, se difundió la información por redes sociales, que se levantaba el paro de actividades académicas, iniciado por algunos jóvenes el pasado 6 del presente.

Por otro lado, una parte de la representación de la delegación sindical de la corriente roja, ha llamado a los trabajadores administrativos para que se presenten a laborar en su horario de trabajo contratado.

Las distintas versiones del levantamiento del paro han generado un caos, pues ante la falta de claridad, quienes promovieron el paro manifestaron que esperaran a que haya gente y realizar una asamblea nuevamente, para aclarar el tipo de paro de actividades; por otra parte, un numeroso grupo de personas difunden que terminó el paro de actividades académicas-administrativas y que el 19 de febrero de 2020, habrá clases a partir de las siete de la mañana.

Ante este hecho, la dirección de la escuela ha esperado la entrega de las instalaciones por parte de quienes encabezan el movimiento, con el fin de que se lleve a cabo la limpieza y el acondicionamiento de las instalaciones y regresar a clases dentro de un ambiente adecuado y en condiciones óptimas.

Por esta situación y, para evitar dar paso a interpretaciones que sólo traen confusión, las autoridades de la escuela, informamos que el 19 de febrero de 2020 no habrá labores académico-administrativas, porque aún no existen las condiciones para reanudarlas.

Atentamente

18 de febrero de 2020

“Por mi Raza Hablará el Espíritu”

LA DIRECCIÓN DEL PLANTEL ORIENTE